

Document téléchargeable sur le site « Eure en Maths »

<http://eure-en-maths.spip.ac-rouen.fr/>

Problème

Un record à la rame....

Le français Gérard d'Aboville a traversé l'océan Pacifique à la rame en solitaire en 1991

Il est parti du Japon le 11 juillet 1991 et est arrivé aux Etats Unis le 21 novembre 1991. Son bateau, « Sector » était long de 8 mètres et large de 1mètre 80.

Il donnait en moyenne 17 coups de rame à la minute, se reposait 10 minutes par heure et ramait 11 heures par jour. Il a passé 134 jours dans son bateau.

Peux-tu calculer combien de coups de rame ce navigateur a donné durant tout ce voyage ?



La fiche réponse devra être envoyée à l'adresse électronique : isabelle.delhom1@ac-rouen.fr
ou bien sous format papier à l'attention de :

Isabelle Delhom
Inspection de l'éducation nationale
73 rue Octave Bonnel
27110 Le Neubourg